

México condena invasión a Ucrania, reitera Creel ante Volodimir Zelenski

México condena la invasión de Rusia sobre Ucrania, reiteró Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, al presidente ucraniano Volodímir Zelenski, asimismo, el panista demandó el cese de operaciones militares.

"Quiero reiterar la posición oficial del Estado mexicano que ha sido claramente expresada por nuestras autoridades y por nuestro representante permanente en la ONU, en el sentido de manifestar nuestra más enérgica condena a la invasión rusa sobre Ucrania y demandar el cese de operaciones militares por parte de la Federación rusa en territorio de Ucrania, que se respete la integridad territorial de su país y se proteja a la población, su infraestructura y se permita la llegada de la asistencia humanitaria", dijo.

Lo anterior al celebrarse la reunión del grupo de amistad México – Ucrania, donde estuvo presente mediante video llamada Volodímir Zelenski, para dirigir un mensaje a los diputados integrantes al tiempo de hablar de las afectaciones que ha dejado la invasión rusa, a más de un año.

Creel Miranda también citó lo dicho por el Embajador de México ante Naciones Unidas el pasado 10 de octubre: "México como país independiente ha sido víctima de cuatro invasiones militares y como consecuencia de una de ellas perdió la mitad de su territorio. México no puede bajo ninguna circunstancia aceptar que otro país sea también víctima de este tipo de agresión".

https://www.razon.com.mx/mexico/mexico-condena-invasion-ucrania-reitera-creel-volodimir-zelenski-525440